



2025 webinar schedule | Calendrier des webinaires 2025

Updated: January 15, 2025 | Mis à jour : le 15 janvier 2025

CCDI's webinars provide invaluable insight into the latest thinking about diversity and inclusion in Canada. Content is appropriate for a wide variety of professionals – from human resource practitioners to ERG members/leaders.

Les webinaires du CCDI fournissent un aperçu précieux des dernières réflexions sur la diversité et l'inclusion au Canada. Le contenu est destiné pour une grande variété de professionnel·le·s – des praticien·ne·s des ressources humaines aux membres / leaders de GRE.

Date	Topic Sujet	Language La langue	Alternate language session Séance dans la langue alternative
Jan 14 14 janv.	Creating neuroinclusive and accessible workplaces	EN	Jan 30 30 janv. FR
Jan 30 30 janv.	Créer des milieux de travail accessibles et inclusifs sur le plan neurologique	FR	Jan 14 14 janv. EN
Feb 4 4 févr.	Black History Month - Panel Mois de l'histoire des Noir·e·s – Table ronde	EN FR	Bilingual session
Mar 11 11 mars	International Women's Day - Panel Journée internationale des femmes – Table ronde	EN FR	Bilingual session
Apr 1 1 avr.	A path forward: Anti-racism in action, from individuals to organizations	EN	Apr 8 8 avr. FR
Apr 8 8 avr.	Aller de l'avant : l'antiracisme en action, des individu·e·s aux organisations	FR	Apr 1 1 avr. EN
May 6 6 mai	Asian Heritage Month - Panel Mois du patrimoine asiatique – Table ronde	EN FR	Bilingual session
Jun 10 10 juin	Ten years of Truth, a lifetime of action: Part one - Prioritizing Indigenous justice with action and accountability as non-Indigenous settler peoples	EN	Jun 19 19 juin FR

Date	Topic Sujet	Language La langue	Alternate language session Séance dans la langue alternative
Jun 19 19 juin	Dix ans de vérité, toute une vie d'action : première partie – Prioriser la justice autochtone à travers les actions et la responsabilisation en tant que colonisateur-trice-s non autochtones	FR	Jun 10 10 juin EN
July 8 8 juill.	Building 2SLGBTQIA+ safety and inclusion across Canadian workplaces: A panel conversation Renforcer la sécurité et l'inclusion des personnes 2ELGBTQIA+ dans les milieux de travail canadiens – Table ronde	EN FR	Bilingual session
Aug 5 5 août	Understanding the importance of DEIA in Canadian environmental challenges	EN	Aug 14 14 août FR
Aug 14 14 août	Comprendre l'importance de la DÉIA dans les défis environnementaux canadiens	FR	Aug 5 5 août EN
Sep 25 25 sept.	Ten years of Truth, a lifetime of action: Part two - Panel discussion Dix ans de vérité, toute une vie d'action : deuxième partie – Table ronde	EN FR	Bilingual session
Oct 2 2 oct.	Ethnocultural diversity and workplace inclusion: Latin American Heritage Month	EN	Oct 9 9 oct. FR
Oct 9 9 oct.	Diversité ethnoculturelle et inclusion en milieu de travail : le Mois du patrimoine latino-américain	FR	Oct 2 2 oct. EN
Nov 18 18 nov.	Équité technologique à l'ère numérique : explorer l'intersection de la diversité, de l'équité, de l'inclusion, de l'accessibilité et de l'innovation propulsée par l'IA	FR	Nov 20 20 nov. EN
Nov 20 20 nov.	Techquity in the digital age: Exploring the intersection of diversity, equity, inclusion, accessibility, and AI driven innovation	EN	Nov 18 18 nov. FR
Dec 2 2 déc.	From policy to practice: Holistic mental wellness in safer, braver, and accountable workplaces across Canada	EN	Dec 9 9 déc. FR
Dec 9 9 déc.	De la politique à la pratique : le bien-être mental holistique dans des milieux de travail plus sûrs, de plus grand courage et plus responsables au Canada	FR	Dec 2 2 déc. EN